Página: 11



Pequeño detalle. Las y los gobernadores de Morena se fueron con todo en contra de la Sala Especializada del TEPJF en un desplegado por la sentencia en la que declaró que el presidente Andrés Manuel López Obrador realizó promoción personalizada a su favor, uso indebido de recursos públicos y vulneró los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad en su discurso del quinto aniversario de su triunfo electoral, el pasado 1 de julio de 2023. Pero las y los gobernadores no se dieron cuenta de que, en una primera sentencia, esa sala había exonerado al Presidente y fue la Sala Superior quien lo revocó para ordenar el análisis de párrafos completos del discurso. Tampoco mencionaron que el asunto no tiene punto final, pues el el jefe del Ejecutivo federal puede impugnar.

Maquinaria electoral. Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE, debe caminar sobre terreno firme de aquí al 2 de junio. La supuesta balanza inclinada debe dar paso a la certidumbre. Ya los 300 consejos distritales designaron a 7 mil 118 supervisores electorales y a 42 mil 630 capacitadores asistentes electorales, que visitarán a cerca de 12.8 millones de ciudadanos insaculados para integrar las mesas directivas de casilla a instalarse en las elecciones del 2 de junio de 2024. La maquinaría de la confianza está encendida. Que la cúpula del INE no acabe siendo lo que tanto se criticó. Elecciones limpias, por favor.

Unir esfuerzos. Claudia Sheinbaum,
precandidata a la Presidencia de México
por Morena, el PT y el Partido Verde, lanzó una
convocatoria para que la gente organice Comités
de Defensa de la Cuarta Transformación en sus
comunidades. En Tulancingo, Hidalgo, propuso que
se formen grupos de diez personas para difundir
los logros de su movimiento. "Y, por lo menos,
una vez a la semana le vamos a pedir a Morena, a
nuestros compañeros de los partidos, que nos den
propaganda para que una vez a la semana salgamos
a tocar casa por casa, ¿están de acuerdo?", propuso.
La respuesta fue un rotundo sí. Morena hasta la
cocina.

Temporada de ideas. La precandidata de la oposición, Xóchitl Gálvez, retó a Claudia Sheinbaum a que, "si te dejan, nos vemos en los debates", al criticar que la precandidata de Morena tiene un origen de privilegios y de vivir del presupuesto, por lo que no sabe cómo crear un solo empleo para sacar a la gente de la pobreza. En una Arena Ciudad de México con lleno total, la precandidata de oposición exigió al INE y al Tribunal Electoral que saque al Presidente y a los gobernadores de Morena de la elección y les demandó garantizar voto libre y comicios limpios. Ya vendrán los debates, la guerra de ideas que beneficia al país.

Poder de convocatoria. El dirigente del PAN
en el Edomex, Anuar Azar Figueroa, logró
demostrar la unidad del partido y dirección en la
conducción del mismo al reunir este fin de semana
en el Parque de las Esculturas, en Cuautitlán Izcalli,
a los líderes más relevantes del panismo local, entre
ellos presidentes municipales, regidores, síndicos,
diputados locales y federales. Con el padrón
electoral más grande del país, sin duda, el mando de
Anuar Azar lo coloca como una de las piezas clave
para el futuro de Acción Nacional en todo el país.

